

Convocatoria a la primera reunión informativa de la Comisión de Huertos Urbanos

Estimados socios,

Tras la suspensión de la primera convocatoria programada en el mes de marzo del 2020 por la pandemia, queremos retomar el proyecto de Huertos en el Club. Para ello nos gustaría convocar a todos los interesados a una reunión informativa que tendrá lugar el próximo **sábado 22 de mayo a las 12h en el Salón del Polideportivo**.

La idea es poder disponer de una zona del Club en la que podamos tener huertos y cultivar distintas especies. Enfocaremos la actividad a la realización de talleres específicos durante todo el año (compostaje, semilleros, tratamientos, riego, rotación de cultivos, herramientas, sustratos, invernaderos, etc.).

Queremos hacer participe a todos los socios que quieran iniciarse o compartir esta afición y ponerla en práctica en su Club. Somos conscientes de que el huerto requiere de un seguimiento regular y estamos seguros de que entre todos podremos atenderlo adecuadamente.

En esta primera reunión nos acompañará Ignacio Martínez, especialista y apasionado en la horticultura. Es la persona que nos ha estado ayudando solidaria y gratuitamente a que el proyecto salga a la luz. Desde aquí nuestro agradecimiento.

¡Os esperamos!

Junta Directiva

